

Kapolda Banten Bersama Pj Gubernur Tinjau Pengamanan Ibadah Natal dan Pospam Nataru 2024

Ayu Amalia - BANTEN.HALUANINDONESIA.COM

Dec 25, 2024 - 00:23



Serang - Kapolda Banten bersama Pj Gubernur Banten melaksanakan pengecekan pengamanan kegiatan ibadah Natal serta peninjauan Pos Pengamanan Natal dan Tahun Baru 2024 di wilayah hukum Polda Banten pada Selasa (24/12).

Kegiatan tersebut dipimpin Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto didampingi

Pj. Gubernur Banten Ucok Abdulrauf Damenta, Danrem 064/Maulana Yusuf Brigjen Tni Fierman Sjafirial Agustus, Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, Danlanal Banten Kolonel Laut Arif Rahman, Kajati Banten Dr. Siswanto, serta PJU Polda Banten.

Langkah ini diambil untuk memastikan situasi keamanan tetap kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Banten mengatakan pentingnya kerukunan antarumat beragama untuk menciptakan suasana yang aman dan tenteram. “Kalau kita sudah rukun antarumat beragama, tentunya kita akan hidup aman, tenteram, dan bahagia. Untuk itu, toleransi dan kerukunan beragama adalah suatu keniscayaan,” kata Kapolda Banten.

Kapolda Banten menjelaskan kehadiran aparat keamanan dan Forkopimda adalah untuk memastikan bahwa kerukunan umat beragama di wilayah Banten tetap terjaga. “Kami hadir di sini ingin meyakinkan bahwa kerukunan beragama di wilayah Banten dapat kita jaga dan junjung tinggi. Yakinkan bahwa malam Natal yang penuh suka cita akan berlangsung aman dan damai,” jelas Kapolda Banten.

Sementara itu Pj Gubernur Banten menyampaikan komitmennya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat selama perayaan Natal. “Kami pastikan masyarakat Provinsi Banten dapat merayakan Natal dengan rasa aman, suka cita, suka ria, damai, dan bahagia. Natal adalah momen kita bersama untuk mempererat kebersamaan dan harmoni di tengah keberagaman,” ujar Pj Gubernur Banten.

Lebih lanjut Pj Gubernur mengajak masyarakat untuk menjadikan Natal sebagai momen kebahagiaan bersama, sekaligus mempersiapkan diri menyongsong tahun baru dengan semangat positif. “Jadikan Natal ini benar-benar sebagai momen kebahagiaan kita bersama, kedamaian kita bersama, dan kebersamaan kita untuk menyambut Tahun Baru 2025. Dengan semangat ini, kita harapkan Banten menjadi lebih baik lagi, lebih maju, dan lebih berdaya,” ungkap Pj Gubernur Banten.

Diakhir Kapolda Banten berharap sinergi semua pihak dalam pengamanan Natal dan Tahun Baru dapat memastikan suasana tetap kondusif di wilayah Banten. “Dengan pengamanan yang maksimal dan sinergi berbagai pihak, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru di Provinsi Banten dapat berjalan dengan aman, damai, dan penuh suka cita,” tutup Kapolda Banten.